

Exzellenz, sehr geehrter Herr Botschafter Étienne!

Mit ehrlichem Entsetzen haben wir in den letzten drei Tagen die unfassbaren Berichte über die tragischen Ereignisse in Paris verfolgt. Ein derartiger - von Hass getragener Fanatismus - macht gleichermaßen sprachlos wie zutiefst besorgt!

Unser tiefempfundenes Mitgefühl gilt vor allem den Angehörigen und Familien der Opfer!

Außerordentlichen Respekt zollen wir den Einsatzkräften vor Ort - aber auch der französischen Bevölkerung, die durch ihren einmütigen Zusammenhalt in der Öffentlichkeit ein deutliches Zeichen gegen den unglaublichen Angriff auf die Freiheit und unsere - an Menschenwürde, Meinungs- und Religionsfreiheit sowie Demokratie orientierten - Werteordnung in Europa setzt!

Als Deutsch-Französische Gesellschaft wissen wir um die konfliktreiche Geschichte unserer beiden Nationen aber auch, dass Aussöhnung, ja sogar Freundschaft möglich sind.

In diesem Sinne wünschen wir allen aktuell politisch Handelnden verantwortungsvolle Ideen und Konzepte getragen von ehrlichem Bemühen, gemeinsam einer tragfähigen Lösung der komplexen Probleme ohne weiteres Blutvergießen näher zu kommen !

Mit aufrichtiger Anteilnahme namens des Vorstandes, der Mitglieder und Freunde der Deutsch-Französischen Gesellschaft Paderborn

Maria Lis

Präsidentin/Présidente

www.dfg-Paderborn.de